

Paso a paso

Step by step

Estimados lectores:

El número diecisiete del sexto volumen de *CCD* nace con la ilusión y el fuerte deseo puestos en uno de los objetivos más ambiciosos que persigue nuestra revista, la indexación a *ISI Web of Knowledge*. Este número supone el final de un proceso de evaluación exigente, pero que, a su vez, representa unos pasos más en el camino que desde hace siete años venimos recorriendo y en el que deseamos seguir avanzado con firmeza.

Estamos expectantes y confiados en lograrlo porque hemos puesto mucho empeño y esfuerzo en ello. Valgan de ejemplos los cambios anunciados en el número anterior al que debemos añadirle la posibilidad, ya real, que tienen nuestros colaboradores de enviar sus manuscritos vía telemática a través de la web <http://www.ucam.edu/ccd>. Además, y con el fin de agilizar la valoración de los artículos, nos hemos fijado unos plazos determinados para cada fase del proceso, de forma que en un máximo de nueve semanas podamos comunicar la resolución sobre los mismos, siempre que no haya que realizar modificaciones, en cuyo caso el proceso no se alargaría más allá de las veintitrés semanas.

Junto con los retos que anunciamos, os presentamos este número que, como siempre, recorre gran diversidad de conocimientos y tópicos que se generan en nuestro ámbito. Abordaremos temas de actualidad como: el uso del ocio en los adolescentes y la percepción de sus padres; la similitud entre las demandas físicas en competición y en entrenamiento en fútbol; los modelos de trayectoria en waterpolo y su influencia en la transición hacia una profesión alternativa; la programación de las sesiones de entrenamiento de velocidad mediante el salto con contramovimiento; la relación entre la capacidad de salto y aceleración en velocistas; y la descripción de las características de composición corporal y velocidades de lanzamiento en equipos femeninos de la selección española. La sección de la calle libre nos hará reflexionar sobre las posibilidades que brinda el Espacio Europeo de Educación Superior al Derecho deportivo y os transmitirá la experiencia positiva de la UCAM como impulsora de esta materia.

Sin más, deseamos que la lectura sea de vuestro interés y agradecemos el trabajo a todos nuestros colaboradores.

Pablo García Marín
Secretario Editorial